

Kurz nach den Osterferien nahm unsere Schule am Dreckwegtag der Verbandsgemeinde Vallendar teil.



Rund um das Schulgelände herum, auf dem Sportplatz und dem großen Parkplatz neben der Schule durchkämmten alle Schülerinnen und Schüler das Gelände, um den hinterlassenen Unrat einzusammeln.

Nach einer knappen Stunde konnten gut 90 Arbeiter dann stolz ihr Ergebnis begutachten: Mehrere gut gefüllte Abfallsäcke.

Im Anschluss an die getane Arbeit gab es traditionell ein kleines Arbeitsessen. Bei Würstchen und frischen Brötchen, gespendet vom Förderverein unserer Schule, konnten sich alle Kinder bei schönem Wetter auf dem Schulhof stärken.



Die Kinder haben sich für den Dreckwegtag eine Spielekiste ausgedacht, die sie mit ihren Eltern zu Hause bespielen können. Die Spiele sind so gestaltet, dass sie die Kinder dazu anregen, sich mit den Eltern zu beschäftigen und die Zeit gemeinsam zu verbringen.